

LEMBAR PERSEMBAHAN



Alhamdulillah Ya Allah, sembah sujud serta syukur kehadiran Allah SWT atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang-orang yang sangat kusayangi dan kukasihi. Pertama kepada keluarga kecil saya. Ibunda tercinta, Yeni Karya Vianti; kakek tercinta, H. Djaini; serta adikku tersayang Muhammad Bagas Nugroho yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih tiada terhingga.



Kedua kepada dosen pembimbing saya, Pak Dr. Iwan Hermawan, M.Pd dan Mas Eko Juli Fitrianto, S.Or, M.Kes, AIFO yang telah membimbing dengan sabar, memberi masukan dan saran sampai terselesaikannya skripsi ini. Terimakasih banyak atas bantuan dan kesabaran dari bapak. Tidak lupa pula kepada kaprodi Ilmu Keolahragaan, Pak Dr. Ramdan Pelana, M.Or, serta kepada dosen-dosen FIK UNJ untuk semua ilmu, didikan, dan pengalaman yang sangat berarti yang telah kalian berikan kepada saya.

Ketiga kepada IKOR 2012 teman seperjuangan selama kuliah 4 tahun ini. Selamat kepada yang telah berhasil lulus dan tetap semangat untuk teman-teman yang masih berjuang untuk mendapat gelar. Akhirnya kita bisa selfie rame-rame pas wisuda! Semoga sukses untuk kalian semua. See you on top guys!



Keempat kepada sahabat-sahabatku dari SMA hingga sekarang ini. Untuk para ciwi-ciwi cantiks, Yessi, Isanti, Ratu, Ida, Ningsih, Rizka, dan Eki. Dan juga kepada anak-anak pergi malam pulang pagi [K], Rakha, Reza, Fuad, Aldi, Dede, Yupe, dan Agnes. Terimakasih untuk semua support dan kegembiraan yang kalian kasih sampai sekarang. Love you guys:*



Kelima untuk sahabat abul saya, Andri Fahrial, Ardiansyah, Rizki Fauzi Akbar. Terimakasih untuk semua support dari kalian semua. Maaf telah merepotkan selama ini. Semangat berjuang untuk mendapatkan gelar sarjana kalian!



Dan yang terakhir, for my one and only, Febrian Rachmadanu, S.Or. Terimakasih banyak atas semua yang telah kamu kasih ke aku, segala support, dan segala bantuan dalam penulisan skripsi ini. Terimakasih sudah menjadi pendamping dalam kuliah, pendamping skripsi, pendamping wisuda, dan semoga kelak akan menjadi pendamping hidupku. Aamiin.. Selamat pula atas gelar sarjanamu, sayang. Karena proses tidak akan pernah mengkhianati hasil.

